

Mitteilungen aus dem Vorstand

„Aus der Schweiz - für die Schweiz“: NEIN zur No-Billag-Initiative!

Der Vorstand der IG Volkskultur Schweiz und Fürstentum Liechtenstein (IGV) verabschiedete anlässlich seiner Jahresschlussitzung das Argumentarium gegen die No-Billag-Initiative. 2018 ist das Europäische Jahr des Kulturerbes. Der Bündner Christian Klucker wurde in die Vergabekommission gewählt.

Europäisches Jahr des Kulturerbes 2018

Die Schweiz beteiligt sich am Europäischen Jahr des Kulturerbes 2018. Mit zahlreichen Veranstaltungen wird ein Jahr lang unser gemeinsames kulturelles Erbe landesweit in den Mittelpunkt gerückt. Alle sind eingeladen, sich aktiv an der Gestaltung eines vielfältigen Kulturerbe-Jahres zu beteiligen. Beim BAK und unter www.kulturerbe2018.ch findet man nähere Informationen.

Christian Klucker neu in die Vergabekommission gewählt

Nach einem eindrücklichen Vorstellungsgespräch wählte der IGV-Vorstand den 50-jährigen Christian Klucker aus Tamins in die Vergabekommission. Der verheiratete Familienvater von vier Kindern erwarb an der Musikhochschule Luzern das Lehr- und Konzertdiplom für Klarinette, sowie das Diplom für Schulmusik. Er hat als Chorleiter und Stimmbildner Projekterfahrung und ist musikalisch gut vernetzt.

Nächster Gesuchs-Eingabetermin: 1. März 2018

Der IGV-Vorstand ersucht seine Mitglieder, den Volkskulturfonds noch vermehrt bei der Basis bekannt zu machen und wird im kommenden Jahr diesbezügliche Unterlagen zur Verfügung stellen. Gesuche um finanzielle Unterstützung aus dem Volkskulturfonds werden laufend entgegen genommen; nächster Eingabetermin ist der 1. März 2018. Bei allfälligen Fragen gibt unsere Geschäftsstelle gerne Auskunft.

Die IG Volkskultur sagt mit Überzeugung NEIN zur No-Billag-Initiative

Die IGV-Mitglieder stellten sich bereits anlässlich der Vereinsversammlung vom 24. Februar 2017 hinter den Service Public-Auftrag der SRG. Der Vorstand verabschiedete ein Argumentarium gegen die No-Billag-Initiative, über die am 4. März 2018 abgestimmt wird. Aus volkskultureller Sicht gibt es massgebende Gründe gegen diese Initiative, welche die Schweizer Volkskultur gefährdet. Das Argumentarium steht unter dem Motto „Aus der Schweiz - für die Schweiz“ und wird den IGV-Mitgliedern anfangs Jahr zur Verfügung gestellt. Die 33 IGV-Mitglieder sollen ihre schweizweit über 400'000 Aktiven zur Abstimmungsteilnahme motivieren und die Abschaffung der Radio- und Fernsehgebühren aus Überzeugung ablehnen.

Frohe Festtage und viel Erfolg im neuen Jahr 2018

Der IGV-Vorstand wünscht allen Mitgliedern zum Jahreswechsel alles Gute. Den Verantwortlichen in den Verbänden und Institutionen wünschen wir frohe Festtage, sowie viel Befriedigung und Prosperität beim vielfältigen Schaffen für unsere gelebte Volkskultur.

www.volkskultur.ch

Gody Studer

Kommunikation IGV

Tel. 041 486 16 72

gody.studer@bluewin.ch

Verteiler: IGV-Mitglieder, Vorstand, Vergabekommission, BAK, Pro Helvetia, Fachmedien